

Wir danken herzlich für all die Zeichen der tiefen Verbundenheit und der Anteilnahme, die wir anlässlich des Heimgangs unseres lieben Gatten, Vaters, Grossvaters und Freundes

# Hans-Ulrich Lüscher-Frischknecht

erfahren durften.

Hans-Ueli hat in unseren Leben vielfältige Spuren hinterlassen und der Abschied fällt uns schwer. Die tröstenden Worte, welche uns mündlich oder schriftlich bezeugt wurden, geben uns Kraft. Wir danken allen, die dem lieben Verstorbenen im Leben mit Freundschaft und Achtung begegnet sind, ihm in Freud und Leid Gutes erwiesen und ihn auf seinem letzten Weg begleitet haben.

Herzlichen Dank an Frau Pfarrerin Isabelle Knobel und Frau Maren Galbrecht für die einfühlsame Gestaltung der Abschiedsfeier. Den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern des Alterswohn- und Pflegeheims Rüttihubelbad, danken wir für die tägliche und liebevolle Unterstützung sowie allen Mitbewohnern und treuen Freundinnen und Freunden, welche Hans-Ueli mit ihren Besuchen und Zeichen der Freundschaft stets viel Freude bereitet haben.

Walkringen, im Januar 2022

Die Trauerfamilie